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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 011/2022 do Conselho Curador do Instituto de 1 

Previdência Social dos Funcionários Municipais de Rio Brilhante – PREVBRILHANTE. 2 

Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois na sala de reuniões do 3 

Instituto de Previdência Municipal reuniu-se o Conselho Curador presentes: A Presidente do 4 

Conselho, Srª. Edy Carolina Domingos de Mendonça, os demais membros do Conselho: 5 

Alenice Pereira Ribeiro, Zélia Pereira Renovato da Silva, Eloisa Vanderleia Zucão e 6 

Valderi da Silva Leite, a Diretora Presidente do PrevBrilhante, Sra. Evone Bezerra Alves e a 7 

Diretora Financeira Sra. Valéria Carlos de Lima. Participaram da reunião as servidoras 8 

Marcelina Martins Ramoa e Edna Lemes Riba.  A Presidente do Conselho Curador, Srª. Edy 9 

declarou aberta a reunião agradecendo a presença de todos, fez a leitura da ata da reunião 10 

anterior e  logo em seguida apresentou os itens da Pauta, sendo os seguintes: INFORMES 11 

GERAIS: 1- Relatório dos investimentos do mês de maio/2022;  2- Fundo FIDC rentabilidade 12 

mês negativo em 58,66%; 3- Relatório dos repasses, parcelamento e aporte; 4- Participação no 13 

Congresso Nacional ABIPEM; 5- Auditoria Pró Gestão dias 22 e 23/06; 6- Convocação para 14 

Palestra sobre Análise da carteira de Investimento 2022 do PrevBrilhante; 7- Envio da margem 15 

complementar para 35%; 8- Recadastramento aposentados e pensionistas a partir de 01/07 a 16 

31/08; 9- Gestão das perícias pelo Município; 10- Orçamento 2023 e Previsão na LDO redução 17 

do déficit atuarial; 11- Envio de normatização sobre cedências e afastamentos conforme nova 18 

Portaria 1467/2022; 12- Relatório dos processos de aposentadoria e pensão em andamento e da 19 

compensação previdenciária; 13- Assuntos diversos. Antes de iniciar com os informes, o 20 

conselheiro Valderi usou da palavra para ressaltar aos servidores do instituto a prioridade no 21 

atendimento de excelência, no sentido de acolher os aposentados e todos que procuram o 22 

Instituto, o qual todos os conselheiros concordaram, sendo destacado pela conselheira Zélia, o 23 

trabalho de outros Institutos, que foi apresentado no Congresso da ABIPEM, sendo que 24 

futuramente podemos implantar em nosso Instituto projetos semelhantes. Ato contínuo a 25 

presidente passou palavra a Sra Valéria que passou a explanar sobre o item 1 apresentando o 26 

relatório dos investimentos do mês de maio com retorno positivo de 0,48% e no ano a meta 27 

atuarial está em 6,84% (IPCA + 4,87%) enquanto que o retorno acumulado da carteira do 28 

PrevBrilhante está em 3,79%. Ato contínuo passou ao item 2   apresentando aos conselheiros 29 

o extrato do Fundo FIDC o qual obteve um rendimento negativo de 58,66% no valor de 30 

aproximadamente 806 mil reais, disse ainda que imediatamente foi solicitado esclarecimento 31 

junto a administradora FINAXIS, tentado contato via telefone e até a presente data ninguém 32 

atendeu. Os membros do comitê que se reuniram no dia anterior sugeriram que seja apresentado 33 

essa situação para Consultoria de investimentos  para que esta junto aos órgãos competentes 34 
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venha buscar esclarecimentos do fato ocorrido pra eventual avaliação e conduta diante do 35 

exposto, o qual após discussões todos concordam que assim seja feito. Seguindo para o item 3 36 

demonstrou que tanto o repasse do servidor como o patronal estão sendo realizados e pagos 37 

com pontualidade, e que os aportes estão sendo repassados até o décimo dia útil, e que graças 38 

esses fatores, a Previdência tem garantido os pagamentos em dia dos segurados não sendo 39 

necessário fazer resgate de dinheiro aplicado. Passando para o item 4, quanto a participação no 40 

Congresso, os Diretores e conselheiros que estiveram presentes, expuseram sobre os principais 41 

assuntos abordados e disseram que foi de grande relevância para o aperfeiçoamento dos 42 

serviços prestados pelos servidores, conselheiros, onde foram apresentados vários painéis sobre 43 

investimentos, regras de aposentadoria, leis, dentre outros assuntos e  destaque sobre a nova 44 

Portaria  nº1.467/2022 de 02 de junho de 2022, que compila todas as normas da Previdência. 45 

Passando para o item 5 a Sra Evone informou que foi agendada para os dias 22 e 23/06 a 46 

auditoria do Pró Gestão, avisando aos conselheiros que os mesmos poderão ser convocados 47 

pela auditora, para participação direta. Passando para o item 6, a Sra Evone informou aos 48 

conselheiros que ocorrerá a primeira reunião técnica com a nova consultoria de investimentos- 49 

empresa Atuarial Consultoria,  com o tema “Análise da carteira de Investimentos 2022 do 50 

PrevBrilhante”, na qual todos receberão certificado de participação e será realizada no dia 27 51 

de junho de 2022, das 8h às 10h, no auditório do PrevBrilhante, com o proprietário  Sr. Igor 52 

França Garcia, estando todos membros do Comitê, dos Conselhos e servidores do PrevBrilhante 53 

convocados. Continuando o item 7 a Sra Evone informou que foi sancionada pelo executivo 54 

Municipal a Lei 2.193/2022 que altera o limite de margem de consignações em folha de 55 

pagamento para 35%, e que inclui aposentados e pensionistas e por isso feita a alteração no 56 

sistema e enviado para o eConsig com a nova margem. Passando para o item 8, a Sra Evone 57 

informou que iniciará em 1º de julho com prazo final em 31 de agosto o recadastramento dos 58 

segurados do instituto, e que os servidores Álvaro e Berenice ficarão responsáveis pelo 59 

atendimento, sendo sugerido pelo Conselho ampla divulgação, inclusive na rádio. Ato contínuo 60 

a Diretora Presidente abordou o item 9, dizendo que a partir de 1º de junho a gestão das perícias 61 

médicas  de auxilio doença dos servidores ativos passaram a ser realizadas pela Secretaria 62 

Municipal de Administração e que será dado o suporte para a transição. Em seguida, no item 63 

10, informou que por sugestão da consultoria contábil do município Agaesse Assessoria e 64 

Planejamento, constasse na Lei de Diretrizes Orçamentarias- LDO para o exercício de 2023, a 65 

meta da administração em reduzir o déficit atuarial do regime próprio, o qual foi incluso através 66 

de emenda, tendo em vista que já foi aprovado pelo Conselho e será encaminhado pelo 67 

Executivo o Projeto de Lei que prevê a adoção das regras previstas na Emenda Constitucional 68 
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103/2019. Informou ainda que por iniciativa da Secretaria de Finanças foi criada uma comissão 69 

para elaboração do orçamento 2023, e que na próxima semana a diretoria juntamente com a 70 

contadora já iniciarão o do instituto. Ato contínuo, no item 11, a sra Evone informou que irá 71 

enviar através de ofício a Secretaria Municipal de Administração a normatização sobre 72 

cedências e afastamentos conforme a Portaria 1467/2022, para que os servidores estejam cientes 73 

quanto sua obrigação de recolher a contribuição previdenciária enquanto estiver afastado ou em 74 

cedência, e para que nem o Executivo e nem o servidor sejam prejudicados.  Em seguida, a Sra 75 

Valéria  sobre o item 12, em virtude de férias do  diretor de benefícios,  apresentou o relatório 76 

de Processos de aposentadoria e pensão do mês junho, sendo 03 (três) processos de 77 

aposentadoria finalizados; 16 (dezesseis) em andamento; 1 (um) processos de pensões em 78 

andamento, e 1 (um) processo de pensão finalizado.  Após, a Sra Evone informou sobre o item 79 

13 quanto as licitações e compras em andamento e demais demandas. Também informou sobre 80 

nova invasão de hacker no servidor da Previdência, e que foi registrado boletim de ocorrência 81 

sobre o fato, bem como foram tomadas as providências necessárias para reestabelecer o sistema 82 

e blindar de novos ataques. Ato contínuo a Presidente Edy colocou os itens da  PAUTA PARA 83 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO  item 1.Projeto da nova fachada do PrevBrilhante, o qual 84 

foi sugerido pelos membros do Conselho que seja elaborado  orçamentos de projetos de 85 

arquitetura para definição da melhor proposta, sendo aprovado por unanimidade a contratação  86 

de empresa para essa finalidade. Em seguida, foi colocado para deliberação o item 2 sobre  87 

doações do Estofado Florence 03 lugares patrimônio 164 e 165 e conjunto estofado tubolar 88 

patrimônio 151, os quais após discussões, todos concordaram que sejam doados ao Município 89 

de Rio Brilhante. Nada mais havendo a tratar, encerram a reunião, lavrando a presente ata que 90 

após lida e aprovada vai assinada pelos presentes. 91 

 92 

Edy Carolina Domingos de Mendonça  Valderi da Silva Leite     93 

Presidente do Conselho                Membro do Conselho 94 

 95 

Alenice Pereira Ribeiro                                           Zélia Pereira Renovato da Silva                             96 

Membro do Conselho                            Membro do Conselho 97 

          98 

Eloisa Vanderleia Zucão    Valéria Carlos de Lima 99 

Membro do Conselho       Diretora Financeira  100 

 101 

Evone Bezerra Alves        Edna Lemes Riba         102 

Diretora Presidente do PrevBrilhante  servidora do PrevBrilhante 103 

 104 

Marcelina Martins Ramoa  105 

servidora do PrevBrilhante         106 
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